



Die Medien AG



...seit vielen Jahren ein „Renner“ unter den AG's

Herr Kaiser bietet die Medien AG schon seit vielen Jahren für unsere Hortkinder an. Dabei nutzt er verschiedene Medien und Techniken, um den Schüler/ innen zu zeigen, dass es nicht immer das Daddeln am Handy sein muss oder nur gewalttätige Computerspiele cool sind. Im Gegenteil, die Kinder sollen Spaß am aktiven produzieren statt dem passiven konsumieren der digitalen Medien haben. Die Kinder schreiben z.B. ihre eigenen Kurzgeschichten über Book Creator, recherchieren über verschiedenste Themen oder erstellen Stop Motion Filme. In den letzten 15 Minuten darf dann aber gerne auch mal ein Computerspiel gespielt werden.